



‘Navidad Polifónica’ con los coros de la Universidad, de la Escuela de Música y Francisco Salinas

L.G.

La Fundación Salamanca Ciudad de Cultura y Saberes ha organizado el tradicional Ciclo de Navidad Polifónica los días 16, 18 y 19 de diciembre. Este año participarán tres coros, el de la Universidad de Salamanca, el Coro Francisco Salinas y el Coro de la Escuela Municipal de Música “Santa Cecilia”.

El primero de los conciertos será el lunes, a las nueve de la noche, en la Iglesia del Convento de San Esteban (Dominicos). Bajo la dirección de Bernardo García Bernalt, el Coro de la Universidad de Salamanca interpretará cantos para la Navidad.

El miércoles 18 de diciembre, a las nueve de la noche, el Coro Francisco Salinas ofrecerá un concierto dentro de este ciclo en la Iglesia de San Juan de Barbalos.

Al día siguiente, viernes, a las ocho de la tarde, actuará el Coro de la Escuela Municipal de Música de Salamanca “Santa Cecilia”, en la Iglesia de Nuestra Señora del Carmen. El programa que tienen previsto interpretar incluye cantos religiosos, obras renacentistas y villancicos tradicionales.